



育友会便り

Vol.30 平成25年10月31日
尾道市立長江中学校育友会
Tel:37-3971 Fax:37-3970
E-mail:nagae-j@onomichi.ed.jp

凛として咲く生徒の如く 挑戦し続ける!!長江中!!

校内球技大会(体育委員会)

7月7日(日)

去る7月7日(日)、長中体育館において、毎年恒例の校内親睦球技大会を開催しました。大変暑い中ではありましたが、多くの生徒、保護者、教職員の皆様にご参加頂き、クラス対抗のソフトバレーボールを楽しみました。ケガ人も出ることなく、皆で熱戦を繰り広げながら親睦を深めることが出来たのではないかと思います。優勝は3年2組、準優勝は3年3組、3位は大健闘の1年3組でした。体育委員をはじめ大会に参加して盛り上げてくださった皆さん、本当にお疲れ様でした。ありがとうございました。

体育委員長 村上嘉紀



尾道市大美術館ワークショップ(文化教育委員会) 8月4日(日)



今年のワークショップは最初に尾道大学の学生さん達の作品を鑑賞し、次に大学院生の方が考えてくださった「足の裏の感覚をたよりに、絵を描こう!」をテーマとして、目で見て感じるのではなく、目を閉じて手や足で触れた感触、音や臭いで感じたものを描きました。参加した生徒や保護者、大学生もとても楽しそうに作業でき、個性豊かでいい作品ができました。最後に自分の作品の説明をし、お互いの感性に共感し充実した時間を過ごせました。

文化教育委員長 坂井晃枝





私は接客時の注意点やマナーを学ぶことができました。特に心に残っているのは、お皿をさげるタイミングです。一人で来られた方が、ぎょうぎを食べ終わり、ラーメンを持っている時は、お皿をさげに行きますが、団体のお客様で数人は食べ終わっているが、まだ食べ終わっていない人がいる場合には、食べ終わった方のお皿は、さげない方がよいという職場での、お客様への気遣いを学ぶことができました。また、子供連れのお客様には、子供さんに小さなお皿と年齢に応じてフォークを出して、子供さんが食べやすくするような場面に応じた対応も学ばせていただきました。
2年1組 村上千祐



私は、仕事への思いについて学ぶことができました。特に心に残っていることは、お客様の笑顔です。私は長時間立ちっぱなしで、とても疲れしました。しかし、お客様の笑顔を見たり「おいしいね」と言われると疲れが感じなくなりました。私が作った料理ではないのですが、同じお店で働いている人が作った料理を出し「おいしいね」と言われると、とてもうれしかったです。私も大人になったら、次は料理人になってお客様に「おいしい」と言ってもらいたいです。
2年2組 奥迫 吏沙



私は将来の夢への第一歩をふみだすことができました。ひとつひとつが貴重な体験でしたが、特に心に残っているのは子ども達のお昼寝の時間です。すぐに寝る子、最後まで寝ない子、トントンしたら眠ってくる子、みんな違うのは当たり前ですが、未熟なわたしには少し難しかったです。でも、子ども達のかわいい寝顔を見たり、楽しい時間の方が多かったです。私は年長さん、年中さんを担当しました。とても元気だから疲れてすぐ寝るかなと思っていただけ、パワーがあり余って寝れない子もいて大変でした。先生方は毎日このように働かれていますと考えてみたらすごいと思いました。私の将来の夢は幼稚園の先生になることです。職場体験の決めるときには真っ先にここにしようと決めました。この夢は変えないつもりです。
2年3組 杉原 杏実

職場体験に協力して下さった企業名

るり保育所	伝でんめん処	高橋セイコー自動車(有)	西山別館	グリーンヒルホテル尾道
尾道市立中央図書館	ととあん	レスポワール・ドゥ・カフェ	イケカク種苗 新浜支店	おのみち文学の館
尾道市役所	瑠璃の屋形	f r e e	タカオフラワーブティック	尾道ケーブルテレビ
北久保保育所	こもん	福屋 尾道店	JA尾道市 東尾道	エフエムおのみち
新高山めぐみ幼稚園	尾道ラーメンたに 駅ビル店	桂馬蒲鉾商店	工房おのみち帆布	まるじょう
尾道市立美術館	広島トヨペット 尾道店	マリンリーフ	R & R レンタル	
やすらぎの家	きららラポール 尾道	尾道ロイヤルホテル	尾道商工会議所	
医療法人社団湯浅内科	株式会社箱吉	尾道第一ホテル	シネマ 尾道	
朱華園	尾道ええもんや	干光寺山荘	ドルチェ 尾道店	

大変お世話になり
ありがとうございました

1
年生

PTC



中学生になって初めてのPTCは「ペットボトルボーリング」でした。守りのチームが少しでも倒れないように意地悪をして並べてくれたお蔭で、ねらってボールを転がしても、1本しか倒れなかったりします。おまけに水を入れたペットボトルは重く、はじき返される始末。それでもボールが命中し、上手くたくさんのボールが倒れた時には、なぜかみんな飛び上がって喜びました。僕のチームは上位になれなかったけど、家族と先生とクラスメイトで過ごせた楽しいPTCでした。 1年1組 安藤来夢



2
年生

PTC



私は今回のPTCで2年生の「団結力」が強くなったと思います。小学校の頃は男女混ざって遊んでいましたが、今ではそんなことはなくなりました。でも、今回のPTCでは、みんなが協力してボールを投げて、相手に当たったらみんなで喜ぶことができました。本当に楽しかったです。でも、石川先生が強くてなかなか当てられなかったことがとても悔しかったです。このような場を作ってくくださった、保護者の皆様、本当にありがとうございました。 2年2組 本岡里緒菜



3
年生

PTC



私は8月3日のソフトバレーのPTCに参加しました。3年間最後のPTCということで楽しみて行きました。保護者チームが本気で攻めてくる中、私たちも負けずに頑張りました。男女仲良くプレーをして、より仲間の絆が深まったと思います。声を掛け合いながらも一緒に喜び合うことができ、楽しく過ごすことができました。最後のドッジボールは男子が無我夢中に投げていてすごく怖かったけど、最後のPTCのいい思い出になりました。 3年組 大田芽依



市P連親睦ソフトバレーボール大会 (体育委員会) 9月1日(日)

去る9月1日(日)びんご運動公園メインアリーナにて、第12回市P連親睦ソフトバレーボール大会が開催されました。長江中学校からは、先生方を含め男性11人、女性11人で参加させて頂きました。昨年と同じく、第1試合と最後の第9試合となり、約5時間の試合間隔でモチベーションを保つのが大変でしたが、その間も皆で楽しく親睦を深める事ができました。2試合共に、いろんな意味で大変白熱する試合となり、どちらも勝利することができましたが、得失点差でブロック3位となり、残念ながらエキシビションの決勝戦には進む事ができませんでした。(長江中学校HP育友会ブログに詳しく掲載してありますので、是非ご覧下さい)これだけ皆がまとまって力が出せたのも、前準備から当日の運営までご協力頂いた皆様と、お忙しい中応援に来てくださった方々のお陰だと、大変感謝しております。本当に有難うございました。来年度はもっと大勢で親睦を深められればと思っておりますので、練習からどんどん参加して、皆で良い汗を流しましょう。

体育委員長 村上 嘉紀



長江中 平成25年度 表彰

第36回 広島県南部地区中学校春季陸上競技大会

- 1年女子100m 優勝 清水葉月

第59回 全日本中学校通信陸上競技大会広島県大会

- 共通女子100mH 優勝 二本松結衣
- 1年女子100m 2位 清水葉月

第41回 広島県中学校柔道選手権大会

- 女子個人 3位 山崎舞依

尾道市中学校夏季総合体育大会

- 軟式野球 優勝
- 卓球女子団体 2位
- バスケットボール男子の部 3位
- 剣道男子個人 3位 原 有輝

第40回 広島県中学校陸上競技選手権大会

- 女子総合 6位
- 1年女子100m 2位 清水葉月
- 共通女子100mH 3位 二本松結衣
- 2年女子100m 2位 二本松結衣

第63回 広島県南部地区中学校夏季陸上競技大会

- 共通女子100m 3位 清水葉月

第63回 広島県南部地区総合体育大会

- 軟式野球 2位

第63回 南部地区中学校夏季総合体育大会

- 柔道男子個人 2位 笹井琉暉
- 柔道女子個人 優勝 山崎美玖
優勝 杉森優花

第47回 中国中学校陸上競技選手権大会

- 女子100mH 5位 二本松結衣

第64回 広島県南部地区総合体育大会

- 柔道 女子団体 優勝

尾道瑠璃ライオンズ杯中学生卓球大会

- 男子団体 3位
- 女子団体 3位

第54回 広島県吹奏楽コンクール

- 中学校B部門 音楽部 銀賞

2013年度 都道府県対抗ソフトテニス南部地区予選会

- 女子個人戦 2位 岩崎くるみ
国重聡子

第62回 広島県中学校総合体育大会

- 陸上競技の部 女子100mH 優勝 二本松結衣



2年生は職場体験を通じて貴重な経験をしたみたいですね。この経験は将来、社会として成長した時の「ヒント」になることでしょう。さて皆さん、いつも長江中学校育友会ブログを見ていただきありがとうございます。学校行事・クラブ活動を始め、育友会行事などの様子がアップされています。今後も要チェックですよ。(過去の広報誌もご覧になれます) 広報委員会一同